

Armando Quintero apuesta al olvido de la gente para reelegirse en Iztacalco

El alcalde en Iztacalco Raúl Armando Quintero Martínez se siente seguro de volver a repetir su triunfo en las elecciones del 6 de junio, pese a que en diversos rubros de servicios su administración ha dejado mucho que desear, desde repavimentación, ambulante, seguridad y otros, especial caso es la presencia del narcomenudeo en la zona, principalmente en las zonas limítrofes con la alcaldía de Iztapalapa y con el municipio de Nezahualcóyotl.

Tan sólo por mencionar en el tianguis que se coloca en Canal de Apatlaco el trolebús que corre el Circuito Villa de Cortés, los domingos ha tenido que cambiar la ruta debido a la proliferación de puestos de informales quienes hacen valer los cien pesos aproximadamente por colocarse ahí, vendan o no vendan, ya que los líderes que los representan tienen todo el apoyo del alcalde morenista Quintero Martínez.

Algunas colonias como la Campamento 2 de Octubre, son constantes asaltos en sus diversas modalidades, ejecuciones relacionadas con el narcomenudeo, los atrasos en el servicio de drenaje, el cambio de banquetas en los andadores, así como la reparación de baches en la avenida Juan N. Álvarez, la falta de limpieza en la zona deportiva, donde grupos se apropian de ese sector para ingerir bebidas embriagantes y drogarse, pero eso sí los brigadistas del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) con sus chalecos y gorras en color guinda con las siglas de ese instituto político comenzaron a recorrer las calles en busca del apoyo popular, incluso vía telefónica a favor del expperredista y petista Armando Raúl Quintero Martínez.

Otro de los puntos críticos que el también exsecretario de Transportes y Vialidad, exdelegado de esa demarcación son las acusaciones de corrupción de sus funcionarios, como el de Mario Alberto García Santos, quien a decir de comerciantes del mercado de Río Frio se dice jefe de Mercados y Concentraciones de la alcaldía de Iztacalco, a quien denunciarían ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) y a quienes resulten responsables de extorsión y otros delitos.

Los locatarios del centro de abasto conocido también como el de "Las Chacharas" ubicado sobre la calle Oriente 110 en la colonia Gabriel Ramos Millán, refirieron que García Santos desde que asumió el cargo, no ha hecho más que extorsionarlos, amedrentarlos, e incluso quitarles alrededor de cien locales que supuestamente revendió hasta en 110 mil pesos.

Detallaron, que para ello se unió con Moisés Casillas Fragoso, Roberto Oshaya Miralrio, Edmundo Ramos y una mujer de avanzada edad identificada como Verónica "N", todos ellos integrantes de la Mesa Directiva y administradores de ese mercado popular.

Los comerciantes inconformes indicaron que para defenderse de esas arbitrariedades de buena

fe acudieron en diversas ocasiones con el alcalde Raúl Armando Quintero Martínez, pero no les ha resuelto absolutamente nada y solamente les dio vuelta. También se presentaron a las oficinas con García Santos para tratar de dialogar con él, y evitar que siga perjudicándonos, pero nunca nos quiere recibir y sus colaboradores siempre dicen que está ocupado o simplemente que no desea tener una reunión con nosotros.

En cuanto a seguridad en el reporte del tercer trimestre del 2020, el Observatorio Nacional Ciudadano refiere que Iztacalco fue una de las alcaldías con alto índice de homicidio culposo con 50.4%, seguía entre las más alcaldías con asaltos con violencia con 47.7%, siendo la colonia Agrícola Oriental entre las zonas donde más se iniciaron carpetas de investigación por ese rubro criminal con 44 por cada 100 habitantes. Situación similar en el robo a transeúnte, ocupaba el tercer sitio en trata de personas con 125 %.

Por lo que se refiere al narcomenudeo se tiene presencia de la Unión Tepito, los remanentes del Cártel del Tláhuac, en años anteriores se decía que el cártel de Tijuana tenía presencia en la zona de Iztacalco, también hay denuncias ciudadanas de la "Gota" colombiana, que se dedica hacer prestamos leoninos con comerciantes de la zona y taxistas, cuando no se cubren los pagos comienzan las amenazas, golpizas e incluso los despojos, pero la gente tiene miedo a denunciar por temor a las represalias, y falta de confianza en las autoridades de la alcaldía, del gobierno de la Ciudad de México, e incluso del gobierno federal y su tan cacareada Guardia Nacional, que poco o nada ha servido su presencia para recuperar la confianza de los habitantes de Iztacalco.

Hace unos años se decía que quien mantenía el control de Iztacalco e Iztapalapa, era Juan "Balta" detenido en Quintana Roo por la Comisión Nacional de Seguridad, pese a esto y las promesas de que en tres meses bajaría considerablemente el nivel de inseguridad en Iztacalco, el exboxeador no ha podido con el paquete, incluso prometió dar informes de la presencia de grupos delictivos en Iztacalco para ayudar a combatirlos y nada, todo quedó en buenas intenciones.

En las cifras de la Fiscalía General de Justicia local de enero del presente año en lo concerniente a delitos ocurridos por kilómetro cuadrado en cada alcaldía, Iztacalco es de las más altas con 27.1 %, desglosado en delitos contra el patrimonio tuvo 349, contra la familia 127, contra la libertad personal 9, contra la libertad y la seguridad sexual 24, contra la sociedad 7, contra la vida y la integridad corporal 38, delitos contra otros bienes jurídicos afectados 77, totales 631.

No le gustan las críticas y califica de "chayoteros" a medios que la difundieron

A finales del año pasado el alcalde Quintero Martínez denostó a algunos medios periodísticos que difundieron una denuncia ciudadana sobre actos de corrupción y delincuencia que se cometen en la zona maderera ubicada en el barrio San Pedro, de la alcaldía, en la nota informativa se detalló que tal situación ocurre sobre las avenidas Amacuzac y Santiago, donde hay negocios que expenden madera de todo tipo al mayoreo.

En esa ocasión con fotografías acompañadas de denuncias vecinales —las cuales no fueron atendidas o echadas al bote de la basura por Quintero Martínez, aunque él lo niegue—, el sector se convirtió en una zona roja, donde proliferan asaltos así como en un enorme basurero. Anteriormente varios de esos negocios madereros fueron clausurados porque no cumplían con las normas sanitarias y de seguridad requeridas para su buen funcionamiento, e incluso se les colocaron los sellos para que dejaran de funcionar mientras estuviesen irregulares.

Pero gracias a los "servidores de la CDMX" inspectores de vía pública, dichos establecimientos reiniciaron funciones y quitaron dichos sellos sin ninguna autorización oficial. Toda esta situación ha sido denunciada constantemente por los vecinos de Amacuzac y Santiago, pero sus peticiones fueron "gritos al vacío".

Supuestamente el alcalde Armando Quintero siempre tiene múltiples ocupaciones que atender; y por supuesto que mucho menos puede perder el tiempo con la población que confió en él y le dio el triunfo en las urnas, y ahora pese a esto quiere de nueva cuenta contar con el apoyo ciudadano y repetir en la alcaldía por otros tres años.

Quintero Martínez a esto respondió que se trata de "grilla barata" que "no hay elementos y que de a cómo fue la nota", haciendo de lado su principal objetivo que es ver bien por la comunidad que le dio su confianza para solucionar y atender sus problemas en la alcaldía, así se las gasta el alcalde de Iztacalco, que ahora gozó con la bendición de la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum Pardo para conservar Iztacalco para Morena, sin importarle el mal trabajo que ha hecho en su gestión.

Quintero Martínez a esto respondió que se trata de "grilla barata" que "no hay elementos y que de a cómo fue la nota", haciendo de lado su principal objetivo que es ver bien por la comunidad que le dio su confianza para solucionar y atender sus problemas en la alcaldía, así se las gasta el alcalde de Iztacalco, que ahora gozó con la bendición de la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum Pardo para conservar Iztacalco para Morena, sin importarle el mal trabajo que ha hecho en su gestión.



“Mafias Políticas” siguen operando en esta demarcación

Con las venideras elecciones de junio próximo, comienzan asomar la cabeza en algunas alcaldías las “mafias políticas” que se han adueñado de ellas, y se han servido con la “cuchara grande”, uno de los casos es el de Iztacalco. Con la llegada de Armando Quintero (actual alcalde y candidato a la reelección) al poder en 2003, inició la construcción de un grupo de control que se adueñó de la entonces delegación y sus diputaciones.

Esa estructura política se ha encargado de mermar el desarrollo en esa jurisdicción, anteponiendo su interés personal por medio del uso del recurso público con las licitaciones privadas para beneficiar a su constructora. Por ella han pasado personajes como Erasto Ensástiga, Daniel Ordóñez, Elizabeth Mateos Hernández, Carlos Estrada Meraz, Fernando Castillo, Pablo Trejo, Fabiola Bautista, entre otros.

Todos ellos han brincado de puesto en puesto cada 3 años, turnándose los espacios de representación popular con el único fin de incrementar su patrimonio y protegerse entre sí, poco les debe importar una demarcación

en donde ni siquiera viven. Esto trajo consigo la decepción e impotencia con los colonos de Iztacalco, quienes ilusamente pensaban que con la llegada de Morena las cosas iban a cambiar tal y como prometió el presidente y líder moral del partido Andrés Manuel López Obrador y su 4T.

Prueba de lo anterior es que la victoria en 2015 de nuevos personajes políticos como la actual secretaria General de Morena, Citlali Hernández, se pensaba que habría un cambio, sin embargo, como diputada desatendió su distrito y se volvió cómplice de aquellos a quienes criticaba. No se diga menos del actual diputado José de Jesús Martín del Campo, abúlico y corrupto en sus funciones como servidor público. En estos comicios el electorado al darse cuenta de la triste realidad podría pasársies la factura política el 6 de junio.

Los problemas que enfrenta la jurisdicción además de los antes mencionados, está la escasez del agua, a consecuencia de la proliferación de grandes construcciones desmedidas, sin olvidar el escándalo de 2 mil trapeadores que la alcaldía Iztacalco adquirió a una empresa de Daniel Ordóñez en 500 pesos cada uno.

